
3000 m²

Réf. V3725CA

Prix NC

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Le  palais  Vénitien  regorge  d'innombrables  merveilles  !  À  l'est  se

trouvent les îles de Lérins, des îles allongées d'un vert contrastant avec

le bleu de la mer. Au sud, la Méditerrané s'étend à l'horizon. À l'ouest

se  profilent  le  golfe  de  la  napoule  et  le  massif  de  l'estérel,  où  le  soleil

couchant  offre  une  palette  de  couleurs  époustouflante  chaque  soir.

Derrière le palais, au nord, dans le massif de la croix-des-gardes (zone

aujourd'hui  protégé  et  non  constructible),  les  premières  vagues

Déferlent  sur  un  vaste  paysage  naturel  et  préservé.  Celui-CI  s'étend

au-delà des collines, jusqu'aux ...

The  palais  venitien  holds  endless  wonders!  To  the  east  are  the  iles  de  Lérins,

elongated  islands  of  green  against  the  blue  of  the  sea.  To  the  south,  the

mediterranean stretches to the horizon. To the west is the gulf of la napoule and the

estérel  mountains  where  the  setting  sun  provides  a  breathtaking  display  of  colour

each evening, while, behind the palace to the north, in the croix des gardes massif

– now a protected, un-constructible park – roll the first waves of a vast, un-spoiled,

natural  landscape,  stretching  over  the  hills  to  the  distant  mountains  whose

snow-capped peaks contrast ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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